



Sánchez Galán toma posesión al frente del Consejo Social de la Usal

E. A. S.
SALAMANCA

El Consejo Social de la Universidad de Salamanca estrena hoy presidente. El máximo dirigente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, tomará hoy posesión de su cargo antes de presidir su primera reunión del Consejo Social.

El acto protocolario tendrá lugar a las 10.30 horas en la Casa Museo Unamuno. Una hora más tarde comenzará la reunión del consejo social. El orden del día incluye, entre otros puntos, la designación de los integrantes y los presidentes de las comisiones permanentes del consejo social (Económico-financiera; Académico-científica y Relaciones Sociales y planificación), la creación de la comisión no permanente de Reglamento y la discusión de los complementos retributivos autonómicos del PDI funcionario de la Usal.

Nuevas tasas

El Consejo Social también tendrá que dar su aprobación a la propuesta de tasas de nuevos títulos propios para el próximo curso, entre los que se incluyen el título de experto en gestión y organización sanitaria; el Máster en protocolo, comportamiento social e imagen corporativa; el Máster en energías renovables y eficiencia energética; el Máster en bilingüismo o varios máster en turismo, con ediciones en Colombia, Bolivia y Panamá.

Otros dos puntos interesantes de orden del día serán la discusión de la propuesta, de carácter excepcional, de aprobar las nuevas tasas, así como las posibles modificaciones puntuales de la relación de puestos de trabajo del PAS funcionario y laboral. ■